12月定例会

一般質問要旨



コロナ禍における地域経済の再生について



日本共産党 水野 正己

議員 依然として厳しい経済状況の中、公共調達の果たす役割は重要です。透明性や公平性の確保の観点から、現在の方法で行うプロポーザル契約を一時停止し、これまでの案件を検証すべきと考えますが、所見を伺います。

総務部長 プロポーザル契約は市の考えに合致した提案を選ぶ方法として大変有効です。担当課が行う契約手続きは、その決定プロセスや公平性が確保されているものと考えています。



議 員 入札の辞退も少なくなく、太田市より最低制限価格が高い自治体もあります。予定価格や最低制限価格が低いた

めに、入札の辞退によってI者入札となることもあり得ます。入札の機会を拡大し、公正な競争と工事品質の確保を図るため、I者入札となった場合には予定価格、最低制限価格を変更し、再入札すべきですが、所見を伺います。

総務部長 市内発注、一般競争入札という原則に基づいて、今後も | 者入札を有効としたいと考えます。

議員 価格以外も評価する総合評価落札方式を拡大し、千葉県野田市のように入札における市独自の最低賃金を設定し、その最低賃金を超えた水準を評価することで、入札の機会の拡大と適正な労賃が支払われる仕組みをつくるべきですが、所見を伺います。

総務部長 太田市の総合評価落札方式 は、県の審査委員会でも妥当性が認められ ていますので、見直しの予定はありません。

■その他の質問

・訪問によるけんしんの受診率向上に ついて



太田強戸スマートインターチェンジ を活用した地域振興について



市民の会 尾内 謙一

議 員 太田強戸スマートインターチェンジ(以下SIC)の周辺整備の現状と今後の方針を伺います。

都市政策部長 スポーツを通じたにぎわいの創出のためスケートパークの整備を進めていましたが、新型コロナウイルス感染症拡大による経済状況の悪化に伴い延期となりました。今後は地元住民からの意見を聞きながら、民間活力も生かせる整備を行いたいと考えます。



議員 SIC周辺には一定エリア内に多様な施設が集中しています。こうした施設同士の連携を図ることでエリアの魅力が高まり、観光誘客につながると考えますが、

所見を伺います。

産業環境部長 民間を含めた周辺施設を生かしながら、庁内でも関係課で連携し、イベント等のソフト面も併せて取り組んでいきたいと考えます。

議員スケートパークはSIC周辺整備の要になると考えます。一方、周辺には四季を通じてさまざまな体験ができる観光資源が多数あり、全ての年代をターゲットとした誘客ができると思います。スケートパーク内に観光客が憩える場をつくり、にぎわいを生み出す事業を組み入れてはどうかと考えますが、市長の所見を伺います。市長で塩沼等、多くの拠点を活用するとともにさらに増やしていって、SICという利点を生かし、観光客に楽しんでもらえる環境をつくれると思います。何とか財源を確保し、市北部の力を発揮できるよう頑張りたいと思います。

■その他の質問

・太田市運動公園の全体再整備とスポーツイベント等への活用について



太田東小学校及び韮川西小学校の 跡地利用について



創政クラブ 大川 陽一

議員 太田東小学校と韮川西小学校の跡地利用の考え方を伺います。

企画部長 公共施設マネジメント推進委員会において、行政事業への対応と公共施設料の適正化、地域住民の利用と地域ニーズを踏まえた活用、民間事業者等による活用、中長期的な視点に立った活用といった4つの基本方針を定めています。これを踏まえて有効的な利活用を検討したいと考えています。



議員 4つの基本方針を踏まえ、現段 階での市長の構想について伺います。

市 長 学校ですから教育施設として残したいというのが構想の核です。一つは 外国人が集住していることから、太田東

小跡地には外国人がさまざまな技術を学べる専門学校を考えています。もう一つは、学校が統合することにより校庭が狭くなりますので、韮川西小跡地にはスポーツ施設を造り、おおたスポーツアカデミーを運営させる等、子どもたちが今よりずっと良い環境で運動できる拠点としたいと考えます。

議 員 専門学校については、本市の土地柄、ものづくりや情報技術に焦点を当てるのが良いと考える一方、日本語教育の重要性も強く感じますが、市長の所見を伺います。

市 長 日本語は必修カリキュラムとして考えています。JICAも応援したいと言ってくれているので、実現に向けて頑張っていきたいと思います。

■その他の質問

- ・太田市立北の杜学園の準備状況と学 校運営協議会について
- ・太田駅北口から大光院や金山周辺までの活性化について

今定例会で決まった人事

11月30日の本会議において市長から提出された人事案件は、賛成全員により可決されました。

人権擁護委員候補者

まずだ 文江 さん

はしもと せいじ **橋本 誠次** さん